

**Sujet:** [INTERNET] tr: projet unité de méthanisation à Fontrailles

**De :** Josephine DORTET-BERNADET <josephine.dortet-bernadet@wanadoo.fr>

**Date :** Thu, 15 Jun 2017 15:51:46 +0200 (CEST)

**Pour :** pref-agrogaz@hautes-pyrenees.gouv.fr

>

> A l'attention de Mr le Commissaire-enquêteur du projet d'une Unité de Méthanisation à Fontrailles

>

> **Pourquoi ne pas construire 3 unités de co-génération plus petites ,réparties sur les 3 vallées de la Communauté de Commune ,**

> **ainsi:**

>

> **- le nombre de camions et les émissions de CO2 seraient considérablement diminués**

>

> **- les exploitants pourraient bénéficier de la production d'énergie de l'UM**

>

> **- les diverses nuisances seraient amoindries ,à condition bien sûr que les utilisateurs respectent les règles ( bâchage des camions ... )**

>

A Trie sur Baise le 15 juin 2017 Mme J. DORTET- BERNADET